

Ramsà

résonance
en résonance avec la biennale d'art contemporain de Lyon

Tapis rouge

Du 8 septembre au 20 octobre 2007
Vernissage samedi 8 septembre de 17h à 21h



Qui déroulera le tapis rouge pour le XXI^{ème} siècle ?.....et pour qui.....
Les pions de l'échiquier changent de couleur.....les jeux sont faits.
Echec et mat aux blancs.....ils sont sous le tapis.....tant pis.....
Le futur retournera le présent pour que le passé ne soit pas devant....

Ramsà

Depuis une quinzaine d'années, Ramsà développe un travail qui met en jeu les paradoxes du réel. Les objets et images de cette artiste, qu'ils soient photographiques, vidéographiques ou plus simplement décelables dans des dispositifs faisant appel au volume, sont des moyens dédoublés de s'approcher d'une réalité contemporaine hétérogène et instable (Claire Nédellec). Le travail présenté dans cette exposition a été élaboré à Salvador de Bahia où l'artiste a séjourné pendant un mois. Le dénominateur commun à toutes ces réalisations est le mot décalage ; celui ci s'opère entre le titre et l'œuvre et/ou au sein de la pièce elle-même et ne peut s'établir qu'à travers un regard occidental.

L'attrape-couleurs

Lieu d(art)(différent(...

Association ST'ART / UP
Place Henri Barbusse 69 009 Lyon
04 72 19 73 86
attrape.couleurs@wanadoo.fr
www.attrape-couleurs.com

Ouvert du mercredi au samedi de 13h30 à 18h30
Bus 31 ou 43 (départ de gare de Vaise)
Bus 40 (départ de pêcherie)
Arrêt St Rambert île Barbe
Accès handicapés